

05-12-2024----TRANSCRIPCIÓN DEL MENSAJE DE LA GOBERNADORA MARU CAMPOS, DURANTE LA CEREMONIA DEL ENCENDIDO DEL ÁRBOL NAVIDEÑO, EN CIUDAD JUÁREZ

Gobernadora: ¡En familia! Bueno ¿Quién de ustedes me va a ayudar a encender el árbol? Véngase para acá. ¿Cómo están? Vénganse, acompáñenme.

Vamos a prender el árbol, fíjense. Bueno, yo quiero decirles, para mí la Navidad... A ver si me ayuda también alguno de los funcionarios. Para mí la Navidad es un momento de recordar que tenemos a Jesús en el corazón. Y que Jesús significa esperanza. Que nos cuida en el cielo, junto a Dios. Y que Jesús significa esperanza.

¿Y qué más significa Jesús?, Amor. Y qué quiere decir que en este año, en diciembre del 2024 y en todo el año 2025, hasta que llegue la siguiente Navidad, tenemos que acordarnos que tenemos a Jesús en nuestro corazón y que hay esperanza, y hay amor entre nosotros los juarenses.

¿Sí? Que tenemos que unirnos, que tenemos que tomarnos de la mano, que tenemos que ayudarnos unos a otros y querernos por el simple hecho de ser seres humanos ¿Sí? ¿Me entendieron o está muy rebuscado lo que dice la Gobernadora? ¿Me entendiste poquito? Bueno. Entonces vamos a contar cuánto, Furcio.

Conductor: Del diez, pero que nos ayuden toda la gente también que está aquí nosotros, todos los juarenses, que nos ayuden porque es un día de magia, Gobernadora. Es un día de esperanza y es un día para disfrutar en familia, como lo dijeron todos los chiquitines. Entonces empezamos a contar del diez hasta el uno, ¿le parece?

Gobernadora: Órale pues. Pero espérate, espérate Furcio, espérate. A ver, es que tenemos algo especial aquí en el Parque Central para nuestros niños. Del día de hoy al 12 de enero ¿Qué tenemos David aquí en el Parque Central?

David: Tenemos tres atracciones de hielo completamente gratuitas, una mega pista de hielo de ochocientos metros cuadrados, de las más grandes, un tobogán gigante de sesenta metros y ocho metros de altura y un parquecito veneciano que son para los más peques que puedan jugar con nieve y puedan patinar alrededor.

Conductor: Pero yo quiero preguntar algo porque yo tengo entendido que la pista, el tobogán, el tobogán de chiquitines. La pista de hielo.

Gobernadora: Es gratis. Son gratis ¿Pero sabes de cuándo a cuándo? A partir de hoy 5 de diciembre, hasta el 12 de enero. De lunes a jueves de cuatro de la tarde a once de la



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

COORDINACIÓN
DE COMUNICACIÓN

noche. Cuatro de la tarde a once de la noche. Y de viernes a domingo, sí acuérdense, nomás el fin de semana de cuatro de la tarde a doce de la noche.

O sea, el fin de semana es una hora más que entre semana. ¿Sí? Completamente gratis la pista de hielo, los juegos mecánicos eso sí, porque eso sí nos los están cobrando mucho. Pero los toboganes, el tobogán grande y el tobogán para los niños chiquitos de tres años a ocho años.

Gobernadora: Bueno, con mucho amor ¿De parte de quién? Con mucho amor de parte de Gobierno del Estado, de la Gobernadora, de todos los que formamos parte de Gobierno del Estado. Para nuestros queridos hermanos juarenses ¡Va pues! ¡Va!, Juárez! ¡Juárez! ¡Juárez! ¡Juárez! ¡Juárez!

Conductor: ¡Pues se llegó el momento! ¿Están listos para hacer el conteo? ¡Va! ¡Estamos listos Juárez! ¡Ayúdenme todos!

Gobernadora: ¡Diez! ¡Nueve! ¡Ocho! ¡Siete! ¡Seis! ¡Cinco! ¡Cuatro! ¡Tres! ¡Dos! ¡Uno!



“2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua”

Palacio de Gobierno, Planta Baja,
Calle Aldama No. 901,
Col. Centro, Chihuahua, Chih.
Teléfono: (614) 429-33-00 Ext. 11019
www.chihuahua.gob.mx